

L'eSanté s'invite sur les bancs de l'unif'

FORMATION En France, l'Université Paris Diderot vient d'ouvrir un premier diplôme universitaire de santé connectée. Cette formation continue d'un an est destinée non pas aux étudiants en médecine mais aux professionnels (de la santé mais aussi d'autres disciplines).

2 50 candidats pour 120 places : c'est dire l'engouement que suscite l'eSanté. Coordonné par Patrick Nataf chirurgien cardiaque, et Boris Hansel endocrinologue, deux médecins de l'hôpital Bichat à Paris, le diplôme universitaire « Enseignement pluridisciplinaire pratique de santé connectée

appliqués et la défense d'un mémoire. Les étudiants - uniquement des professionnels, pour rappel - seront éclairés sur les bases de l'eSanté, ses intérêts et ses limites dans le traitement des maladies chroniques et aiguës. La télémédecine, la santé mobile ou encore les réseaux sociaux seront également abordés.



La formation se penchera notamment sur l'intérêt et les limites de l'eSanté dans le suivi des maladies chroniques.

tée » ne s'adresse pas qu'aux professionnels de la santé, mais aussi aux ingénieurs et autres spécialistes de l'économie digitale. Le but est de se familiariser avec la santé connectée sous tous ses atours : sociaux, juridiques, économiques, et, bien sûr, médicaux.

Le contenu

La formation compte une centaine d'heures de cours réparties sur des modules présentiels, de l'e-learning, des travaux

Côté *hardware*, des travaux pratiques autour des objets connectés sont également de la partie, et les étudiants seront finalement amenés à construire un projet d'eSanté de A à Z. Bref, une formation très complète autour d'un sujet relativement jeune.

L.Z.

>> Plus d'informations : www.medecine.univ-paris-diderot.fr